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■ 今月のコロナは・・・

今月はお山の神様への祈願です。「山の神」といえば、右の方を真っ先に思

い浮かべる人も多いかと思いますが、日本にはどこにも神様がいらっしゃるも

のです。この方への祈願の効能がどこまであるのかわかりませんが・・・・・。

山に向かって大きな声で祈願すれば、山もこだまを返してくれます。反応は

明らかですね。これから山に登る人は是非大声をだして祈願してください。

今まさに夏たけなわ、そんな中でオリンピックは熱戦が繰り広げられていますが、選手や大

会関係者は暑さとともにコロナとも戦っているわけです。こちらでの大声は自粛です。

ところでオリンピック中継のテレビの中で流れる軽快なメロディーにお気づき

でしょうか。ここをクリックしてください。⇒ https://youtu.be/ThVAJuQQTXU

これは国立競技場のすぐ前に建つ青山スタジオ屋上で収録されたものです。

試合は無観客のため見ることができませんが、この音楽を聴きながら声援を送りましょう。

■ zoom 会合報告 JVC Snior net (jvc-senior.com) 参照

７月２７日（火）に毎月定例の会合を開催しました。

サブテーマ「旅の思い出」ならぬ、現在登山旅の途

中で北アルプス稜線の山小屋からの参加もあり、

“さすがオンライン会合”と改めて認識を持ちました。

参加者の皆様も zoom の扱いに随分と慣れてきて

おり、プレゼンの方法にも幅が広がっています。

顔見世、話を聞くだけ参加もＯＫ、接続は簡単です。多くの皆様の参加を期待しています。

http://jvc-senior.com/
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■ 国民の祝日 「山の日」 ⇒ 毎年８月１１日（今年は８月８日）

先月（７月）は海の日の話をしました。今月は山の日の話です。

今年は東京五輪開催に合わせて国民の祝日が随分と移動し

ています。開会式の前日に「海の日」が当てられ、開会式は１０

月の「スポーツの日」が前倒しで７月２３日になりました。

そしてこの「山の日」も本来の８月１１日から８日に移動させら

れて、この日に閉会式が開催されることなっています。

８日は日曜日のため、翌 9日（月）が振替休日になり、お盆前

での出費を予定して銀行 ATM に行くと、余計な手数料を取ら

れてしまいます。今年新年のカレンダーを見ると間違えてしま

います。注意が必要ですね。

ここで、「山の日」の由来、祝日になった理由についてネットで

調べてみました。

日本の国土のおよそ6～7割が山であり、「山の日」は山に親しむ機会を得て、山の恩恵に

感謝するための祝日として２０１６年に施行されました。

海の日の由来は先月述べた通りですが、山の日には特別の由来がなく、一言でいうと、

「海の日」が祝日になったので、“海はないけど山あり県”や山岳団体の働きかけで海の日を

追いかけるようにして「山の日」が制定され祝日としたようです。

ところで、花札で８月といえば『芒に月』。芒とはススキのことで一面ススキにおおわれた山

の向こうに上る月の絵柄は子供のころ遊びでやっていた花札（決して賭けなどしていませ

ん）の中でも印象的な絵でした。中のウサギはおまけに付け加えました。旧暦の８月は秋真

っ盛りとなりますが、現在は夏真っ盛り、くれぐれも熱中症には気を付けて過ごしましょう。

■ 事務局から

・新年度総会について・・・ ８月からシニアクラブは新しい年度に入っています。前年度はコロナ

禍のために会員の皆様とは直接顔合わせを持つことができずに一年が経ってしまいました。

ワクチン接種が進み、高齢者の罹患率、重症化率はかなり改善されてきているようです。 しかし、

国民全体にワクチン接種がいきわたらない限り、社会の安心・安全は望むことができません。

新年度を迎えて、前年度の総括や新年度の企画など会員の皆様と意見交換を行う場となる総会

開催をどのように実施すべきか考慮中です。

前年度のような書面決済ではなく、直接顔を合わせての総会を持ちたいと考えており、具体的な

考えを今月末までには皆様にお伝えする予定です。

・年会費徴収について・・・ 前年度は年会費を徴収せず、それまでの繰越金および現役労組から

の活動助成金で一年の活動を進めてきました。シニアクラブの収支報告はこの一年間の活動報告

に添えて今月末に会員の皆様に送付します。

毎回、現役労組からの活動助成金にのみ頼るわけにはいかず、今年度は皆様からの年会費を徴

収させていただきます。詳細は今月末にご案内しますのでよろしくお願いいたします。

事務局長 田代 周


